



XUNTA
DE GALICIA



DEPORTE
GALEGO



Deputación
Pontevedra



Callejón hará tándem con su homónimo Izan Almazán en la final de dobles que se disputa este viernes ante Berger y Cooper

El vigués Tomás Currás y el mallorquín Sergio Callejón únicos españoles metidos en cuartos en el ITF M15 de Sanxenxo

EL M15 de La Cultural entra en la recta final del torneo para el que restan tres jornadas de competición hasta el domingo

Jueves, 24 de abril de 2025.- El ITF World Tennis Tour M15 Sanxenxo, que organiza el Círculo Cultural Deportivo de la localidad pontevedresa, entra en la recta final, a falta de tres jornadas de alta competición desde este viernes hasta el domingo, en las que se disputarán las finales de dobles y la de individuales.

Para la primera, programada para la tarde de este viernes a partir de las 18.00 h y con entrada totalmente gratuita hasta completar aforo, estará formada por los mallorquines Izan Almazán y Sergio Callejón, que se las tendrán que ver contra el tándem mexicano/marroquí formado por Ian Lucca Cervantes y Younnes Lalami, que ganaron su encuentro, los primeros, contra el francés Antoine Berger y el británico Stefan Cooper, por 6-2 y 6-2, siendo el de los segundos su triunfo en partido jugado contra el portugués Hugo Maia y el también mexicano Alan Sau Franco, por 5-7 y 2-6.

En individuales pase a los cuartos de final del vigués Tomás Currás, de URECA, y del balear Sergio Callejón, únicos jugadores españoles que se han metido en este cuadro gracias a sus triunfos contra Alejo Sánchez, el primero, por 6-3, 3-6 y 2-6 del gallego; y 6-4 y 7-5, del mallorquín, que truncaba la gran actuación en este torneo profesional de un jovencísimo valenciano como ha sido Alejandro Juan Mano.

Los otros clasificados han sido el argentino Julio César Porras, vencedor del M15 de 2024, el galgo Berger, el sueco Olle Wallin, el ruso Pavel Lagutin y el danés Kane Bonsach.



XUNTA
DE GALICIA



DEPORTE
GALEGO



Deputación
Pontevedra



Los partidos para dirimir a los semifinalistas de individuales comenzarán a las 11 de la mañana, recordando que en la parte vespertina de este viernes se disputa la gran final de doble en la que estarán los españoles, a partir de las 18.00h.

Son promotores la Xunta de Galicia, a través de la Secretaría Xeral para o Deporte; la Diputación de Pontevedra y el Concello de Sanxenxo, contando con la colaboración de las Federaciones Internacional ITF, Real Española y Gallega de Tenis, Mapfre, FuenteLiviana, Estrella Damm, InterRías, Coca-Cola y Bodegas Terras Gauda.

Saludos.

Servicio de Prensa y Comunicación.

Juan Caballero – 629 854617

www.en-foquecomunicacion.com

ENLACES

https://www.youtube.com/playlist?list=PLQfW9rz4RdjCtLc4BO8osmWYxI5R1_chE

<https://youtu.be/JJgQBenbxxg?si=PHb8ylzu2SiR9wdg>

https://drive.google.com/drive/folders/1Y0Hc53uVucsGipP9S9X_wCORfkia712

<https://www.flickr.com/photos/193639625@N05/albums/72177720325015310>